



Lettre à la Famille Thérésienne à l'occasion de la Fête de Saint Henri de Osso

Soeur Asunción Codes Jiménez sti

Coordinatrice générale Compagnie Sainte Thérèse de Jésus

Chère Famille Thérésienne :

Comme chaque 27 janvier, nous, qui faisons partie de cette grande famille, nous nous sentons convoqués autour de Saint Henri de Osso. Dans n'importe quelle partie du monde où nous sommes, nous, les Thérésiens, sûrement aujourd'hui, nous évoquons certains aspects de sa vie, des écrits du Solitaire, des anecdotes de l'apôtre, des sentiments de l'ami de ses amis, des confessions de l'homme de foi ou de l'amoureux de Thérèse de Jésus, des engagements du fils fidèle de l'église de son temps... et ensemble, nous le célébrons.

Cette année, je m'attarde sur un article du Solitaire qu'il écrit dans la revue thérésienne, trois mois avant sa mort. À ce stade de sa vie, plein de fruits, de recherches, de joies et de beaucoup de souffrances, Henri de Osso partage avec nous le secret de cet échange d'amour entre lui et Dieu, qui a donné de la grandeur à son esprit, à sa force, à sa résilience, à son audace et à sa créativité. Ceux qui le découvrent, nous dit saint Henri, et qui se confient hardiment à son mouvement, « *ils donnent à Dieu, et il leur rend leur don au centuple : ils répètent le don, et encore il se multiplie, et dans ce défi de générosité ils passent leur vie ces amants si parfaits, jusqu'à ce qu'une blessure mortelle les introduise finalement dans la région de l'amour parfait. Ô amants divins ! ... vous commencez ici à vivre de cette vie d'en haut, qui est la vraie vie... vie d'amour.* »¹

Ainsi, simplement, trois mois avant *d'être finalement introduit dans la région de l'amour parfait*, Henri décrit le dynamisme des AMIS DE DIEU, qui constitue le secret de la vie spirituelle de chaque croyant. Celui qui découvre par expérience ce « **défi de générosité** », vivra dans la liberté et la gratitude continue pour tout ce qui lui arrive, même si les choses ne se passent pas comme il le souhaite. Sans cette découverte, nous vivons la vie comme aveugles et craintifs de faire des pas dans n'importe quelle direction.

En ces temps difficiles que nous vivons, comme dirait Thérèse de Jésus, nous célébrons une année de plus **l'expérience spirituelle de saint Henri**, racine et fondement solide de toutes ses œuvres, que nous donne comme héritage précieux cet homme de foi, ce grand AMI DE DIEU.

Mon souhait aujourd'hui, pour nous tous qui faisons partie de la Famille Thérésienne d'Henri de Osso, est que nous fassions l'expérience de vivre **avec une générosité sans limites** dans la relation d'amour-amitié avec Dieu, et dans l'expérience d'une fraternité universelle, qui nous engage à prendre soin de nos villages et de nos villes, à entrer sur

¹ RT Sept 95 Desde La Soledad p.33





la voie des alliances et des pactes qui assurent la paix, l'éducation à la justice, l'économie au service des personnes, la réconciliation et l'inclusion des plus exclus et des plus éloignés.

Je souhaite que notre Famille Charismatique renouvelle aujourd'hui **avec générosité** l'engagement d'incarner une spiritualité profonde, contemplative, libératrice et aimante, connectée à la vie, aux espérances et à la souffrance des personnes, une spiritualité qui nous HUMANISE, à la manière de Jésus et en sa compagnie.

Et enfin, je voudrais que nous ne fassions pas ces chemins seuls, mais que dans notre Famille, éclairés par le mouvement ecclésial que nous vivons, nous apprenions aussi à MARCHER ENSEMBLE, à vivre notre diversité comme une richesse, à entreprendre **avec générosité** de nouvelles relations, de nouvelles façons de communiquer et de créer des liens d'amitié, afin

de continuer à découvrir une autre façon d'être Famille Thérésienne dans le monde.

Reconnaissante pour l'immense don du charisme thérésien d'Henri de Osso, j'embrasse chacun de vous,

Asunción Cordero

